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Bgm. Mag. Nagl: Hoher Gemeinderat! Wir haben ja das Fachstück noch einmal jetzt 

im Ausschuss zu besprechen. Deswegen schlage ich jetzt vor, dass wir jetzt nicht über 

den Finanzierungsbereich jetzt schon abstimmen, sondern dass wir da zuwarten. Ich 

darf ersuchen, dass der Raumordnungsausschuss dann im Stadtsenatssitzungssaal 

zusammentritt. 

 

 

 

Mitteilung des Bürgermeisters 

 

Bgm. Mag. Nagl: Ich habe allerdings noch eine Mitteilung heute übersehen. Bevor Sie 

zusammentreten möchte ich das bitte allen Gemeinderatsmitgliedern und auch allen 

Regierungsmitgliedern noch ans Herz legen. Im Rahmen eines Termins mit Herrn 

Univ.-Prof. Dipl.-Ing. DDr. Harald Kainz, Rektor der technischen Universität Graz, am 

25. Februar hat dieser mir gegenüber, stellvertretend für alle im Gemeinderat 

vertretenen Fraktionen, eine Einladung zum Besuch der Technischen Universität Graz 

ausgesprochen. Herrn Rektor Kainz ist es ein großes Anliegen, in den Dialog mit allen 

interessierten, sehr vielen auch neuen Gemeinderatsmitgliedern zu kommen, um 

gemeinsam über die Bedeutung der Technischen Universität für die Stadt Graz zu 

sprechen. Als Termin wurde der Montag, 27. Mai heurigen Jahres fixiert. Konkret ist 

uns folgende Einladung zugegangen: Die Bedeutung der Technischen Universität für 

die Stadt Graz, Inhalte: ein Imagefilm für die TU, Begrüßung durch den Herrn Rektor 

und durch mich, Vorstellung der Technischen Universität, Profilbildung, Kooperation 

am Standort, die gesamte Internationalisierungsstrategie, die sie jetzt auch neu leben 

wollen, Projekte für die Stadt Graz, Wünsche der Stadt Graz an die TU, umgekehrt 

aber auch Wünsche der TU an die Stadt Graz und eine allgemeine Diskussion. Die Zeit 

soll am 27. Mai sein von 16.30 Uhr bis 18.30 Uhr und danach lädt der Rektor auch zu 

einem kulinarischen Ausklang. Treffpunkt ist die Aula der TU in der            

Rechbauerstraße 12 im 1. Stock. Diese Einladung wurde, glaube ich auch, oder wird 

von meinem Büro an alle Klubsekretariate weitergeleitet und ich darf auch im 
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Hinblick auf die Bedeutung der Technischen Universität für die Stadt Graz Sie 

möglichst zahlreich ersuchen, an diesem Treffen mit der TU dann auch teilzunehmen. 

Also die Einladungen ergehen und ich darf auch bitten, dass die Klubchefs uns das 

auch dann rückmelden, mit wie vielen Personen zu rechnen ist, damit sie sich 

vorbereiten können. Das habe ich eingangs vergessen zu erwähnen.  

Jetzt darf ich den Ausschuss ersuchen, im Stadtsenatssitzungssaal 

zusammenzukommen.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


